
意見交換会アンケート集計結果 

 

〇 意見交換会開催日  １１月１１日（土） 

〇 対象者  坂田小学校在籍児童の保護者 

〇 アンケート回収数 ４４件 

〇 集計結果 

【設問１】あなたのお子様について、以下の表に人数をご記入ください。 

 小６ 小５ 小４ 小３ 小２ 小１ ５歳 ４歳 ３歳 ２歳 １歳 ０歳 

男 ８ ３ ５ ７ ４ ６ ３ ３ １ １ １ ０ 

女 ４ ３ ６ ８ ７ ３ ４ ０ ３ ２ ０ ０ 

 

【設問２】坂田小学校の学校規模の現状についてどのようにお考えですか。 

 （ ３）①小規模校であることにより問題がある。 →【設問３】へ 

（３８）②小規模校であるが、現状に満足している。 →【設問４】へ 

（ ２）③よくわからない。 

（ １）④その他 

・メリット、デメリット両方あると思います 

 

【設問３】【設問２】で「①小規模校であることにより問題がある」と回答され方にお聞 

きします。問題があると思われる理由はなんですか。 （複数回答可） 

 （ ２）①６年間クラス替えがないため、友だち関係が固定されやすいから 

（ １）②学校行事や学習活動などで、児童の役割が特定の子に偏りやすいから 

（ ０）③学校行事（運動会など）などの種目や演技が限られ、役割分担の負担が大き

くなりやすいから 

（ １）④互いに競い合ったり、高め合ったりして切磋琢磨する態度を育てにくいから 

 （ ３）⑤ＰＴＡ役員等を受ける機会が多いなど、他の学校に比べて保護者の負担が大

きいから 

（ １）⑥その他 

・子ども会の人数も減って資金不足になっている 

 

 

 

 



【設問４】【設問２】で「②小規模校であるが、現状に満足している」と回答され方にお

聞きします。満足している理由はなんですか。 （複数回答可） 

 （２０）①６年間クラス替えがないため、友だちの理解が深められるよさがあるから 

（２８）②学校行事や学習活動などで、活躍の場が増えるから 

（１４）③学校行事（運動会など）などで多くの種目や演技に参加できるから 

（３５）④教師の目が届きやすく、きめ細やかな配慮が望めるから 

 （ ６）⑤ＰＴＡ役員等保護者が子どものために学校に協力するのが当たり前だから 

（ ２）⑥その他 

・１～６年までが仲良くできる。中学生になってもあいさつできる子が育っ

ている 

・１～６年まで一緒に遊んだりするからそれがいい 

 

【設問５】稲沢市では１学年の学級数の標準規模を２学級以上としています。望ましい１ 

学年あたりの学級数についてどのようにお考えですか。 

 （ ９）①１学級 （ ８）②２学級 （２６）③わからない 

 

【設問６】坂田小学校の標準規模化を図るため千代田小に統合することについて、どのよ 

うにお考えですか。 

 （ ０）①統合した方がより 

（ ２）②統合もやむを得ない 

（３９）③坂田小を今のまま残してほしい 

（ ４）④よくわからない 

（ ０）⑤その他（                             ） 

 

【設問７】坂田小学校が千代田小学校に統合することになった場合、心配なことはなんで 

すか。 

 （４２）①学校が遠くなるので、通学に不安がある 

（１６）②新しい学校になじめるか心配である 

（ ４）③その他 

・ＰＴＡ、子ども会など 

・教材が多く、かばんが重いので小さい子の足では無理がある。バス通学   

や自転車通学を視野に入れてもらう必要があるかと 

・地震などの避難場所の確保 

・地域が衰退していくのが容易に想像できるから 


